



Ursula Mittendorfer-Juen (Herzkinder Österreich), Petra Weinberger, Karin Stoiber-Aigner, Kerstin Hailer, Marita Illmayer-Malzer und Eva Gruber

## FLOHMARKT

# 300 Euro für Herzkinder gespendet

**GALLSPACH.** Der heuer zum dritten Mal veranstaltete Flohmarkt der Mütterrunde Gallspach war wieder ein voller Erfolg. Zahlreiche Besucher stöberten durch das vielfältige Angebot von Baby- und Kinderwaren, kauften kräftig ein und genossen die ku-

linarischen Köstlichkeiten am Buffet. Auch die kleinen Gäste hatten dank des Kinderprogrammes ihren Spaß. Die Mütterrunde Gallspach konnte mit der Organisation des Flohmarktes 300 Euro des Erlöses an die Herzkinder Österreich spenden. ■